

**PROPONEN CAMBIOS EN DICTAMEN**

Verde pide garantizar freno a los monopolios

La bancada en la Cámara de Diputados defendió la transparencia y la competencia

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

Al celebrar que se haya postergado por una semana más la reforma que extingue a los órganos autónomos, el PVEM confió en que los ajustes aún en marcha garanticen que México no retrocederá en materia de transparencia ni en el freno a los monopolios.

En medio de la incertidumbre que ha generado la indefinición sobre la autonomía técnica de la Cofece y del IFT, así como de las funciones que ahora realiza el Inai, la diputación aliada de Morena consideró necesario que el dictamen correspondiente incluya modificaciones.

Ante la petición hecha por la Presidenta a la Cámara de Diputados de garanti-

zar que el cambio preserve el compromiso de México en el T-MEC contra las prácticas monopólicas, el vicecoordinador Raúl Bolaños fijó la postura de su bancada.

“La postura del Verde es: sí hay que eficientar el gasto, si eso implica que haya funciones de distintos órganos, estamos a favor, pero no podemos transitar de un sistema transparente a un sistema opaco. No podemos transitar de un sistema en el que haya libre competencia a un sistema en el que haya monopolios”, expuso.

“Lo que estamos velando esta semana es que ojalá se pueda construir un dictamen en el que se logre esto: eficientar gasto y que se pueda continuar por la ruta de un México transparente, un México de competencia, un México innovador”, sostuvo Bolaños Cacho.

En la espera de lograr esa conciliación, el vicecoordinador del PVEM consideró favorable que se haya



No podemos transitar de un sistema en el que haya libre competencia a un sistema en el que haya monopolios.”

RAÚL BOLAÑOS CACHO

DIPUTADO DEL PVEM

pasado la discusión y votación del dictamen para el siguiente miércoles, “porque nos da una semana más para analizar y escuchar a todas las partes”.



Foto: Tomada de X @RaulBCCue

El vicecoordinador del PVEM en San Lázaro, Raúl Bolaños, expresó la posición de su bancada respecto a los autónomos.